

Les crises récentes, qui ont perturbé l'éducation – notamment la pandémie de COVID-19 - et parfois entraîné la

Au-delà des politiques, il est essentiel de reconnaître la voix des enseignants et leur autonomie en tant que professionnels indépendants et innovants, car cela renforce leurs capacités à susciter des changements éducatifs significatifs par une exploration collaborative et critique de l'enseignement, de l'apprentissage et de la scolarisation. Les enseignants, en tant que chercheurs, participent à leur développement professionnel et se tiennent informés des tendances de recherche actuelles, appliquant des pratiques d'enseignement basées sur des preuves. En tant que développeurs de communauté, ils interagissent avec les parents, les élèves et les parties prenantes dans les processus de prise de décision éducative, améliorant ainsi la pertinence et la qualité de l'éducation. De plus, ceux qui adoptent une voix réflexive et examinent de manière critique les enjeux sociaux, culturels et politiques affectant

TQ.0000088

Les bureaux hors Siège de l'UNESCO fêtent la Journée mondiale des enseignants

Contact

- Visitez la page officielle de la Journée mondiale des enseignants de l'UNESCO : <https://www.unesco.org/fr/days/teachers>
- Courriel : worldteachersday@unesco.org
- Les événements de célébration organisés aux niveaux national et régional sont encouragés. Partagez votre programme d'événements avec nous à l'adresse worldteachersday@unesco.org.